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日本はあらゆる逆境から繰り返し立ち直り、世界で最も成功した国のひとつ 2011/11/18 06:20 

 クリック２回のご支援を     
 ブータン王国ジグメ・ケサル国王陛下の国会演説 

   日本は技術と革新の力、勤勉さと責 

   任、強固な伝統的価値における模範！ 

  
 本日は16日に行われたブータン王国ジグメ・ケサル・ナムゲル・ワンチュク国王夫妻を歓迎する宮中晩餐会での天皇陛下のお

ことばと、17日のジグミ・ケサル国王陛下の国会での演説全文を記録の意味で収録しました。どちらも素晴らしい内容だと感じま

した。長くなったのでとくにコメントは書きませんが、宮中晩餐会に非礼にも欠席した一川保夫防衛相、山岡賢次国家公安委員

長、川端達夫総務相、細野豪志環境相の四人は、直ちに「頭を丸め、議員辞職」して故郷に帰るべきです。 
  

 「国民総"幸福"量」を重んじるブータン国王が国会で演説 全文 
  来日中のブータン王国ジグミ・ケサル国王は2011年11月17日、国会で演説を行った。ブータン王国は、国民の心理的幸福

などを指標とする「国民総幸福量」（GNH）を重視する国として知られている。演説でケサル国王は、東日本大震災について「い

かなる国の国民も決してこのような苦難を経験すべきではありません」とした上で、「しかし仮にこのような不幸からより強く、より

大きく立ち上がれる国があるとすれば、それは日本と日本国民だ」と語り、ブータンの言葉「ゾンカ語」で祈りを捧げた。 
  
■「皆様は大災害に静かな威厳をもって対処された」 

  
ブータン国王: 天皇皇后両陛下、日本国民と皆さまに深い敬意を表しますとともにこのたび日本国国会で演説する機会を賜りま

したことを謹んでお受けします。衆議院議長閣下、参議院議長閣下、内閣総理大臣閣下、国会議員の皆様、ご列席の皆様。世

界史においてかくも傑出し、重要性を持つ機関である日本国国会のなかで、私は偉大なる叡智、経験および功績を持つ皆様の

前に、ひとりの若者として立っております。皆様のお役に立てるようなことを私の口から多くを申しあげられるとは思いません。そ

れどころか、この歴史的瞬間から多くを得ようとしているのは私のほうです。このことに対し、感謝いたします。 
  
 妻ヅェチェンと私は、結婚のわずか1ヶ月後に日本にお招きいただき、ご厚情を賜りましたことに心から感謝申しあげます。あり

がとうございます。これは両国間の長年の友情を支える皆さまの、寛大な精神の表れであり、特別のおもてなしであると認識して

おります。 
  
 ご列席の皆様、演説を進める前に先代の国王ジグミ・シンゲ・ワンチュク陛下およびブータン政府およびブータン国民からの皆

様への祈りと祝福の言葉をお伝えしなければなりません。ブータン国民は常に日本に強い愛着の心を持ち、何十年ものあいだ偉

大な日本の成功を心情的に分かちあってまいりました。3月の壊滅的な地震と津波のあと、ブータンの至るところで大勢のブータ

ン人が寺院や僧院を訪れ、日本国民になぐさめと支えを与えようと、供養のための灯明を捧げつつ、ささやかながらも心のこもっ

た勤めを行うのを目にし、私は深く心を動かされました。 
   

 
平成23年11月17日ブータン王国  
国王陛下及び同王妃陛下歓迎会   
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 私自身は押し寄せる津波のニュースをなすすべもなく見つめていたことをおぼえております。そのときからずっと、私は愛する

人々を失くした家族の痛みと苦しみ、生活基盤を失った人々、人生が完全に変わってしまった若者たち、そして大災害から復興し

なければならない日本国民に対する私の深い同情を、直接お伝えできる日を待ち望んでまいりました。いかなる国の国民も決し

てこのような苦難を経験すべきではありません。しかし仮にこのような不幸からより強く、より大きく立ち上がれる国があるとすれ

ば、それは日本と日本国民であります。私はそう確信しています。 
  
 皆様が生活を再建し復興に向け歩まれるなかで、我々ブータン人は皆様とともにあります。我々の物質的支援はつましいもの

ですが、我々の友情、連帯、思いやりは心からの真実味のあるものです。ご列席の皆様、我々ブータンに暮らす者は常に日本国

民を親愛なる兄弟・姉妹であると考えてまいりました。両国民を結びつけるものは家族、誠実さ。そして名誉を守り個人の希望よ

りも地域社会や国家の望みを優先し、また自己よりも公益を高く位置づける強い気持ちなどであります。 
  
 2011年は両国の国交樹立25周年にあたる特別な年であります。しかしブータン国民は常に、公式な関係を超えた特別な愛着

を日本に対し抱いてまいりました。私は若き父とその世代の者が何十年も前から、日本がアジアを近代化に導くのを誇らしく見て

いたのを知っています。すなわち日本は当時開発途上地域であったアジアに自信と進むべき道の自覚をもたらし、以降日本のあ

とについて世界経済の最先端に躍り出た数々の国々に希望を与えてきました。日本は過去にも、そして現代もリーダーであり続

けます。 
  
 このグローバル化した世界において、日本は技術と革新の力、勤勉さと責任、強固な伝統的価値における模範であり、これま

で以上にリーダーにふさわしいのです。世界は常に日本のことを大変な名誉と誇り、そして規律を重んじる国民、歴史に裏打ちさ

れた誇り高き伝統を持つ国民、不屈の精神、断固たる決意、そして秀でることへ願望を持って何事にも取り組む国民。知行合

一、兄弟愛や友人との揺るぎない強さと気丈さを併せ持つ国民であると認識してまいりました。これは神話ではなく現実であると

謹んで申しあげたいと思います。それは近年の不幸な経済不況や、3月の自然災害への皆様の対応にも示されています。 
  

 
ブータンの国旗は、19世紀の頃から現在のものと似たものがあったが、 

現在の形になったのは1960年である。龍はドゥルック（Druk、雷龍の意） 
と呼ばれるものであり、それはブータンがチベット語の方言で「龍の地」と 
して知られていることを暗示している。龍の爪についているのは宝石で、 
富を象徴している。背景は二つの色に分けられており、それぞれ世俗の 
君主政治（黄色）と仏教（オレンジ）を象徴している。（ウィキペディアから） 

  
 皆様、日本および日本国民は素晴らしい資質を示されました。他の国であれば国家を打ち砕き、無秩序、大混乱、そして悲嘆を

もたらしたであろう事態に、日本国民の皆様は最悪の状況下でさえ静かな尊厳、自信、規律、心の強さを持って対処されました。

文化、伝統および価値にしっかりと根付いたこのような卓越した資質の組み合わせは、我々の現代の世界で見出すことはほぼ

不可能です。 
  
 すべての国がそうありたいと切望しますが、これは日本人特有の特性であり、不可分の要素です。このような価値観や資質が、

昨日生まれたものではなく、何世紀もの歴史から生まれてきたものなのです。それは数年数十年で失われることはありません。

そうした力を備えた日本には、非常に素晴らしい未来が待っていることでしょう。この力を通じて日本はあらゆる逆境から繰り返し

立ち直り、世界で最も成功した国のひとつとして地位を築いてきました。さらに注目に値すべきは、日本がためらうことなく世界中

の人々と自国の成功を常に分かち合ってきたということです。 
  
■「ブータンは小さな国ではありますが強い国でもあります」 
  
 ご列席の皆様。私はすべてのブータン人に代わり、心からいまお話をしています。私は専門家でも学者でもなく日本に深い親愛

の情を抱くごく普通の人間に過ぎません。その私が申しあげたいのは、世界は日本から大きな恩恵を受けるであろうということで

す。卓越性や技術革新がなんたるかを体現する日本。偉大な決断と業績を成し遂げつつも、静かな尊厳と謙虚さとを兼ね備えた

日本国民。他の国々の模範となるこの国から、世界は大きな恩恵を受けるでしょう。 
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 日本がアジアと世界を導き、また世界情勢における日本の存在が、日本国民の偉大な業績と歴史を反映するにつけ、ブータン

は皆様を応援し支持してまいります。ブータンは国連安全保障理事会の議席拡大の必要性だけでなく、日本がそのなかで主導

的な役割を果たさなければならないと確認しております。日本はブータンの全面的な約束と支持を得ております。 
  

 
 宮中晩餐会でご挨拶されるブータン王国ジグミ・ケサル国王陛下 
（代表撮影、産経ネットから、下の画像も。通常ならは紀子妃殿 
下の席には雅子妃殿下がお座りになるケースなのですが。） 

     
 ご列席の皆様、ブータンは人口約70万人の小さなヒマラヤの国です。国の魅力的な外形的特徴と、豊かで人の心をとらえて離

さない歴史が、ブータン人の人格や性質を形作っています。ブータンは美しい国であり、面積が小さいながらも国土全体に拡がる

さまざまな異なる地形に数々の寺院、僧院、城砦が点在し何世代ものブータン人の精神性を反映しています。手付かずの自然

が残されており、我々の文化と伝統は今も強靭に活気を保っています。ブータン人は何世紀も続けてきたように人々のあいだに

深い調和の精神を持ち、質素で謙虚な生活を続けています。 
  
 今日のめまぐるしく変化する世界において、国民が何よりも調和を重んじる社会、若者が優れた才能、勇気や品位を持ち先祖

の価値観によって導かれる社会。そうした思いやりのある社会で生きている我々のあり方を、私は最も誇りに思います。我が国

は有能な若きブータン人の手のなかに委ねられています。我々は歴史ある価値観を持つ若々しい現代的な国民です。小さな美

しい国ではありますが、強い国でもあります。それゆえブータンの成長と開発における日本の役割は大変特別なものです。我々

が独自の願望を満たすべく努力するなかで、日本からは貴重な援助や支援だけでなく力強い励ましをいただいてきました。 
  
 ブータン国民の寛大さ、両国民のあいだを結ぶより次元の高い大きな自然の絆。言葉には言い表せない非常に深い精神的な

絆によってブータンは常に日本の友人であり続けます。日本はかねてよりブータンの最も重大な開発パートナーのひとつです。そ

れゆえに日本政府、およびブータンで暮らし、我々とともに働いてきてくれた日本人の方々の、ブータン国民のゆるぎない支援と

善意に対し、感謝の意を伝えることができて大変嬉しく思います。私はここに、両国民のあいだの絆をより強め深めるために不断

の努力を行うことを誓います。 
  
 改めてここで、ブータン国民からの祈りと祝福をお伝えします。ご列席の皆様。簡単ではありますが、（英語ではなく）ゾンカ語、

国の言葉でお話したいと思います。 
  
「（ゾンカ語での祈りが捧げられる）」 
  
 ご列席の皆様。いま私は祈りを捧げました。小さな祈りですけれど、日本そして日本国民が常に平和と安定、調和を経験しそし

てこれからも繁栄を享受されますようにという祈りです。ありがとうございました。 
（ニコニコ ニュースから） 

  
・ねずきちのひとりごと 「ブータンとダショー西岡」 
・正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現「世界一、二を争う親日国家ブータン」 
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皇居でブータン国王ご夫妻の歓迎式典   

  

国賓 ブータン国王陛下及び王妃陛下 

のための宮中晩餐 
平成23年11月16日（水）（宮殿）（御名代皇太子殿下のご代読） 

  
 国王王妃両陛下をお迎えするこの席において，私自身歓迎の言葉を申し上げるべきところ，病気のため，かなわぬことになりま

した。誠に残念に思い，その失礼をお詫（わ）びし，皇太子に私の言葉の代読を依頼いたします。 
  
 この度，ブータン王国ジグミ・ケサル・ナムギャル・ワンチュク国王陛下が，ジツェン・ペマ・ワンチュク王妃陛下と共に，国賓とし

て我が国を御訪問になりましたことに対し，心から歓迎の意を表します。この御訪問は，当初，本年5月に国王陛下を国賓として

お迎えする行事として予定されていましたが，東日本大震災のため，陛下の深い御理解を得，半年を経た今日まで延期のやむ

なきに至っておりました。この間，貴国においては去る10月，陛下と王妃陛下の御成婚の儀がめでたく執り行われ，ここに，御成

婚間もない国王王妃両陛下をお迎えできますことを，誠に喜ばしく思います。 
  
 去る3月の東日本大震災に際しては，国王陛下から，私に対し，2度にわたって哀悼とお見舞いのお気持ちをお伝えいただき，

また，日本赤十字社に対して心温まる御支援を頂きました。さらに，震災直後の3月12日には，ティンプー市内で国王陛下の主

催により，災害における犠牲者に対する追悼式が行われた他，貴国の各地で追悼式や様々な募金活動が行われました。貴国か

ら頂いた，このように誠に心のこもったお見舞いと支援に対して，改めて私どもの深い感謝の意を表したいと思います。 
    

 
皇太子殿下と乾杯されるブータン王国ヅェチェン妃陛下 

  
 振り返りますと，皇后と私が初めて貴国王室の方とお会いしたのは1975年，皇太子・皇太子妃の立場としてネパール国の今

は亡きビレンドラ国王の戴冠式に参列した時のことでした。この時，貴国を代表して出席されましたのは，前国王陛下の姉君，貴

陛下の伯母君に当たられるデチェン・ワンモ・ワンチュク王女殿下でいらっしゃり，まだ20代になられたばかりのお若さながら，そ

の立派な立ち居振る舞いで，参列者一同の注目を集めておられました。私どもはすぐに親しくなり，ネパールを発（た）つ前には
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日本大使公邸にお招きし，朝食を共にいたしました。 
  
 陛下にお目にかかりましたのは，その時から31年の後，今から5年前，現在洪水の被害が深く案じられているタイ国バンコクに

おいて，プミポン国王陛下御即位60年慶祝式典が挙行された折のことでした。当時，まだ皇太子でおられた陛下と，チャオプラ

ヤ川を進む美しいロイヤル・バージを展望するなど，式典の様々な行事に御一緒したことが思い起こされます。 
  
 御父君のジグミ・シンゲ・ワンチュク前国王陛下には，昭和天皇の崩御に際し，大喪の礼に御出席いただき，また，私の即位の

礼にも御列席いただいたことを，深く感謝しております。前国王陛下が，お元気にお過ごしでいらっしゃると伺い，誠に喜ばしく思

います。また，前国王陛下にお招きいただき，これまで，皇太子と秋篠宮同妃が，貴国を訪問いたしましたが，それぞれの訪問に

際し，ブータン王室から温かいおもてなしを頂いたことに深く感謝いたします。 
  
 本年は，貴国と我が国の間の外交関係樹立25周年に当たりますが，両国間の交流は，外交関係樹立以前から行われていま

した。植物学者の中尾佐助氏は，1958年に貴国に数箇月間滞在し，翌年，貴国の状況を本格的に紹介する書物を著しました

が，これは，我が国国民にとり，貴国のことを知る上で，初めての本となり，私もまだ若かった20代にこの本を味わい深く読んだ

思い出を持っています。中尾氏は，両国の照葉樹林の植生の共通性や，貴国の風習や習慣，豊かな自然について驚きと感慨を

持って観察し，また，竹細工，漆器，手漉（す）き紙などや，段々畑，棚田，米，麦，蕎麦（そば）の作付けなど，我が国にも通じる

貴国の伝統工芸や伝統的農業についても，興味深い記述を残しました。 
  

天皇陛下のご容体と、ブータン国王の来日 

 
【今週の御皇室】 高清水有子  [桜H23/11/17]  

  
 さらに，両国の交流の歴史で忘れてはならない一人に，1964年にコロンボ計画の農業専門家として貴国に派遣された西岡京

治（けいじ）専門家がおります。西岡専門家は，その生涯を通じて，貴国の農業振興に貢献した功績がたたえられ，前国王陛下

より，「ダショー」の称号を授けられました。ダショー西岡の意志を受け継いだ人たちが，現在では貴国政府・関係機関の要職を占

め，貴国の農業発展のために日々活躍していると聞き，心強く思っています。 
  
 貴国では，1990年代の終わりから，王制から立憲君主制への移行準備が進められ，2008年に，議会制立憲君主制への移

行が，平和裡（り）に実現されました。この過程において，国王陛下御自身，皇太子として，また即位後は国王として，全国を行脚

され，民主化の重要性について国民との対話に努められたことに，深い敬意を表します。 
  
 前国王陛下が提唱された「国民総幸福量」は，貴国の国家運営の指針となり，貴国では経済成長を過度に重視せず，伝統的

な社会や文化，自然環境の保護に十分注意を払った国づくりが進められています。我が国においても，「国民総幸福量」に学ぶ

ところは大きいと受け止められています。 
  
 この度の御訪日を契機に，両国間の交流がますます活発になり，友好関係が一層進展していくことを望んでやみません。 
  
 我が国は，今，秋も深まり，美しい紅葉の季節を迎えております。この度の御滞在が実り多く，思い出深いものとなりますよう，

期待いたしております。 
  
 ここに杯を挙げて，国王王妃両陛下の御健勝と，ブータン国民の幸せを祈ります。 
  

（宮内庁HPから、天皇陛下のおことば） 
  

冒頭部分に注目、ここから火がつきました。 
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 平成23年11月17日参議院予算委員会 宇都隆史議員（自民） 

  
 【関連ニュース】 
 ・防衛相の晩餐会欠席 「ブータン国王よりもこっちが大事」 野党徹底追及の構え  

--------------------------------------------------- 

 慰安婦の大嘘に反撃！ 

 
 【12.14カウンター抗議】慰安婦水曜デモ vs なでしこ 

主計回復を目指す会、在特会も参戦！ 
-------------------------------------------------- 

朝鮮高校 補助金、総連が流用！ 

 ・防衛相の晩餐会欠席 「政権全体の問題」と自民・谷垣総裁 
 ・防衛相の晩餐会欠席 共産志位委員長「大きな問題行動」 
 ・防衛相の晩餐会欠席 「資質も姿勢も欠けている」と公明・山口氏 
 ・防衛相の晩餐会欠席 「片手間で大臣では困る」と自民・小野寺氏 
 ・防衛相の晩餐会欠席 「辞任に値する」と自民・脇氏 

6日本はあらゆる逆境から繰り返し立ち直り、世界で最も成功した国のひとつ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2513290/



 
産経新聞11月18日31面の記事部分スキャン画像 

（クリックで一面の関連記事） 
  --------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【東 京】11月 20日（日）12時30分 水谷橋公園･フジ・朝日・電通デモ  主催：実行委 
 ・【高 松】11月 20日（日）13時30分 高松中央公園・フジ＆花王デモ四国 主催：京極 
 ・【札 幌】11月 27日（日）14時  大通西６丁目集合  フジテレビ抗議＆花王不買デモ  
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【大 阪】11月20日（日）11時30分 新町北公園 自衛隊に感謝・第5回日の丸大行進 
・【東 京】11月21日（月）14時 砂防会館 尖閣を守る国民集会＆請願行進 日本会議 
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

--------------------------------------------------- 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

7日本はあらゆる逆境から繰り返し立ち直り、世界で最も成功した国のひとつ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2513290/



 

  
タグ： ブータン王国  ジグメ・ケサル国王陛下  ナムゲル・ワンチュク妃陛下  宮中晩餐会  親日国  国民総幸福量  ゾンカ語  

中尾佐助  西岡京治  ダショー  宇都隆史  一川保夫  山岡賢次  川端達夫  細野豪志   

  
津川雅彦主演映画 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/18 06:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
日米食い違い問題、民主慎重派が米側への訂正要求決議 

 
 環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）問題に関し、民主党などの超党派で作る「ＴＰＰを

慎重に考える会」（会長・山田正彦元農水相）は１７日の総会で、交渉参加に関する日米

両政府の発表の食い違いについて米側に訂正を重ねて申し入れるよう日本政府に求め

る決議を行った。 

 
 米ホワイトハウスは１２日（日本時間１３日）の米ハワイでの日米首脳会談後、「野田佳

彦首相が『全ての物品、サービスを貿易自由化交渉のテーブルに乗せる』と述べた」と発

表した。首相はこれを否定し、日本政府は訂正を申し入れたが、米側は受け入れなかっ

た。 

 
 考える会の総会では、「ホワイトハウスのホームページに発表は残っている。即刻削除

しなければ事実として認めることになる」との意見が相次ぎ、訂正と削除を求めることにな

った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111117/stt11111712520002-n1.
htm 
 
・離党の覚悟もないならパフォーマンスは止めろ！  

 

2011/11/18 07:11Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
ジグミ・ケサル国王陛下には感謝の気持ちでいっぱいです。 
本当に頭の下がる思いです。 
国会本会議場の演壇上で手を合わせてご挨拶をされた方は初めて見ました。 
これを機に益々友好関係を深めていきたいものです。 
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私もいろいろブータンについて調べてみました。非常に興味深いです。 
ブータン（Bhutan）とは英名で、自国民は「ドゥルック・ユル（雷竜の国という意味）」と言う

そうです。 
国技は弓で、LA五輪にも出場しましたが、的が近すぎたために金メダルを逃したそうで

す。 
ブータン国内でもサクラの木があるそうですよ！ 

 
こんなに素晴らしい国だからこそ、一川、山岡、川端、細野の４大臣、 
そして日本・ブータン友好議員連盟の副会長をしているにもかかわらず、資金集めの宴会

を晩餐会の裏で開いていた高橋千秋は許せません。  

2011/11/18 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To Bushidou-Japanさん おはようございます。 
 

>これを機に益々友好関係を深めていきたいものです。 
 
はい。日本サイドの方がもっとしっかり認識する必要がありますね。 

 
>ブータン国内でもサクラの木があるそうですよ！ 
 
それは素敵だ。 

 
＞資金集めの宴会を晩餐会の裏で開いていた高橋千秋は許せません。 

 
五人まとめてクビにしましょう！ 

 

2011/11/18 08:46Commented by izayoi0228 さん 

ジグメ・ケサル国王陛下による国会演説の動画を見て、よくぞ新婚旅行に日本に来てくだ

さいました！と感謝せずにはおれません。素晴らしい皇室外交は日本の宝、誇りですね。 

 
 

2011/11/18 09:29Commented by katachi さん 

民主党政権の日本は、恥ずかしいばかりで、ブータン国王の言葉がくすぐったいです。 
過分な褒め言葉にくすぐったいです。 
是は、日本国民に向けた言葉で民主党政府とは関係の無い話でしたね。 
だから防衛大臣は、日本国民じゃ無いから出席しなかったと理解しましょう。 
こんなデタラメなメリハリの無い人間が国防に携わっていることが不適材です。 
民主は不適材人間が豊富に揃っている。誰が大臣になっても不適材。 
こんなに大量にノムヒョンが居る政党は初めてだ。  

 

2011/11/18 10:09Commented by no-minsu さん 

ブータン国王の演説文を読んで涙が出てきました。 

 
震災が起き、日本が本当に手を取り合うべき国がどこなのか、 
日本人にもようやく分かったのではないでしょうか。 

 
１日も早い衆議院の解散・総選挙を望みますが 
その選挙までに、 
自分の選挙区から愛国政治家を国会に送れるよう、 
一般市民として頑張らねばと思っています。 

 
私は落選中の自民党議員(選挙前comで見たところ、愛国傾向高し)の後援会に入り、応

援しようと考えています。 

 
民主党の議員を落選させるのはもちろんですが、 
私たちの手で１人でも多くの、日本人のための政治家を育てましょう。  

 

2011/11/18 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん おはようございます。 
 
>よくぞ新婚旅行に日本に来てくださいました！と感謝せずにはおれません。 
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そうか、事実上の新婚旅行になるのですね。なおさら歓迎です。 

 
＞素晴らしい皇室外交は日本の宝、誇りですね。 

 
はい、日本の心臓部、背骨でもあります。日本が日本たる所以です。 

 

2011/11/18 10:24

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 

>過分な褒め言葉にくすぐったいです。 
 
本当にそう思います。 

 
>こんなに大量にノムヒョンが居る政党は初めてだ。 
 
がはははははは！ノムヒョンだって怒るレベルでしょう。 

 

2011/11/18 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To no-minsuさん おはようございます。 
 
>ブータン国王の演説文を読んで涙が出てきました。 
 
同じでした。 

 
>日本人にもようやく分かったのではないでしょうか。 
 
だと良いのですが。 

 
>自分の選挙区から愛国政治家を国会に送れるよう、 
>一般市民として頑張らねばと思っています。 
 
大事なことです。 

 
>私たちの手で１人でも多くの、日本人のための政治家を育てましょう。 
 
異議なし！すぎやまこういちさんが支援している「国想う在野議員の会」のメンバーもまさ

にそういう議員さんたちです。 

 

2011/11/18 10:37Commented by すずめめだか さん 

ブータン国王陛下の国会演説をネットで拝聴しました。 

 
日本の今を憂い力づけてくださるお言葉に「民の為に尽くす」という今上陛下の御姿とも

重なり、感銘いたしました。 

 
きっと宮中晩餐会を欠席したのは、ブータン国王陛下の言葉を受け入れない「日本憎し」

の心根を持っているからなのでしょう。 
私たち日本人はブータンの人々がかくも思いこんでくれる日本の姿を再興すべく西田昌

司議員の掛け声と共に打倒ミンス打倒反日軍のうねりを挙げましょう。 

 
上記張り付の宇都隆史議員の質問も見ました。議員の社会では当選回数が幅を利かす

ようですが、一回生議員でもこの様な質問が出来るか否かで、党の役職についていただ

きたいものです。 

 
小泉進次郎議員が谷垣さんを非難したとのニュースを読みましたが、これまで何度となく

ミンス撃ち落としの機会が有りながらそれを棒に振った人物では政権奪取できません。こ

このところが理解できない自民の中枢を分からせるためにもネットで覚醒した国民は参院

自民の後押しをして欲しいです。 

 

2011/11/18 10:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
「めぐみさん」１年前に確認 政府、平壌の資料入手 
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 北朝鮮当局が２００５年に作成したとされる平壌の住民情報資料を日本政府が約１年前

に入手し、拉致被害者の横田めぐみさん＝拉致当時（１３）＝と生年月日や家族の名前が

一致する女性がいると確認していたことが分かった。捜査当局などがめぐみさん生存に

つながる情報なのか分析しているが、同一人物と確定するには至っていないという。複数

の政府、与党関係者が１７日、明らかにした。 

 
 北朝鮮に拉致再調査を求める根拠として日朝協議再開を働き掛ける考えだ。 

 
 日本人とみられる住民情報はこの女性のほか、８５人分ある。多くは戦後の在日朝鮮人

の帰還事業で渡航した日本人妻とみられるが、政府関係者は一部は拉致被害者の可能

性も排除できないとしている。 

 
 日本政府の入手資料は、北朝鮮の公安機関、国家安全保衛部作成とされる平壌在住

の１７歳以上の電子情報。入手後の解析作業でデータに改竄（かいざん）はないと確認し

ており、情報の信憑（しんぴょう）性は高いと判断している。政府関係者は入手方法などは

明らかにしていない。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111118/kor11111807140002-n1.
htm 
 
・日朝の接触が迫ってきたと思わせるようなニュースです。  

2011/11/18 12:14Commented by yohkan さん 

 
ブータン国王陛下のお言葉に感謝すると共に、身が引き締まる思いです。そうなんです

よ。世界の親日国はここまでわが国を信頼し敬意を払ってくれるのです。現実のわが国は

民主党政権でぼろぼろにされているのに。 

 
さて、わが国の誇りたる皇室のご存在あってこその外交だと思うのですが、皇太子妃はど

うされたんでしょうね。皇太子殿下が名代をつとめられたのに、皇太子妃がいらっしゃらな

いことにマスコミが触れませんよね。おかしいじゃありませんか。ブータン国王・王妃両陛

下に対し失礼じゃありませんか。事情をご存知の方、どうして欠席されているのか、教え

て欲しいです。  

 

2011/11/18 13:07Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
ブータン国王のスピーチのアップ、ありがとうございます。 
多くの方がコメされていますが、感きわまる内容ですね(^^) 
その一方で、晩餐会に出席はしたものの、礼を失した閣僚がいました＞＜ 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111118/plc11111811010002-n1.
htm 
蓮舫氏が携帯電話使用 ブータン国王夫妻歓迎晩餐会前のカクテルパーティーで 「礼を

失する」との声も 
>蓮舫氏は記者団の質問に一切答えなかった。 
この人たちは、大臣になる前にプロトコールを叩きこむべきでしょうね。それでも守らない

かもしれませんが…。 
一方で「アレ」がまたもやジミンガー^^; 
http://www.chugoku-np.co.jp/News/Tn201111170043.html 
>「とにかく理屈はなしで解散、解散、解散と言っていればいいという姿勢はやっぱり違う」

と、早期の衆院解散を目指す自民党を批判した。 
特大ブーメランにしかなっていないのですが…それにしてもサボり閣僚のパーティーと言

いアレと言い、なぜ謀ったように16日なのでしょうか。 
 
そしてyohkanさん、今日のイラストも実に緻密ですね(^^)v 
皇太子妃殿下は、また例によって例の如く、なのでは？ 
ところで、それに関することですが、かのデヴィ夫人がこんなことを始めています。 

http://ameblo.jp/dewisukarno/entry-11078455667.html 
確かに気持ちは分かるのですが、民主党政権下でやるより、もう少しまともな政権に戻っ

てからの方がいいのではと思うのですが。それだけ急を要しているのでしょうか。  

 

2011/11/18 13:13Commented by 花うさぎ さん 
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To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>民の為に尽くす」という今上陛下の御姿とも重なり、感銘いたしました。 

 
完全に重なりますね。 

 
>私たち日本人はブータンの人々がかくも思いこんでくれる日本の姿を再興すべく西田昌

司議員の掛け声と共に打倒ミンス打倒反日軍のうねりを挙げましょう。 

 
はい、それが日本人としての努めでしょう。 

 
>一回生議員でもこの様な質問が出来るか否かで、党の役職についていただきたいもの

です。 

 
頑張ってますよね。ちなみに西田昌司議員もまだ一回生なんですよ。 

 
>ネットで覚醒した国民は参院自民の後押しをして欲しいです。 
 
全く同感です(^^)。  

 

2011/11/18 13:16

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 

>そうなんですよ。世界の親日国はここまでわが国を信頼し敬意を払ってくれるのです。

現実のわが国は民主党政権でぼろぼろにされているのに。 

 
はやく期待に応えられる日本を取り戻したいですね。 

 
>事情をご存知の方、どうして欠席されているのか、教えて欲しいです。 
 
ご指摘のとおりで、例の病気を理由にされているのでしょう。 

 
今回の件は大臣の非礼と違った意味で問題が尾を引くと思います。 

 

2011/11/18 13:20Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>この人たちは、大臣になる前にプロトコールを叩きこむべきでしょうね。 
 
蓮舫「あの～プロトコールってなんでしょうか？」という世界でしょうね(^^；。 
それでも守らないかもしれませんが…。 

 
>一方で「アレ」がまたもやジミンガー^^; 
 
恥知らずにもまだ議員でいるつもりなんですね。 

 
>かのデヴィ夫人がこんなことを始めています。 
 
これ、気がついていたのですが、これは正直言ってうまくないですね。気持ちはわかるの

ですが(^^；。  

 

2011/11/18 13:38Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
ブータン 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%96%E3%83%BC%E3%82%BF%
E3%83%B3 
より転載します。 

 
北部国境で中華人民共和国と接しており、その国境策定に 
あたっては、対立があったが1998年に合意するに至った。 
しかし、2000年代に入り、ブータン領域内において 
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中国が道路建設を行い、軍及び民間人の越境行為が行われた 
ことから、ブータン政府が抗議を行っている。 
中国の越境行為は冬虫夏草の採集がその一因と見られている。 
ブータン政府は協定の順守を求め、折衝を行っている。 

 
 
 
世界から愛されているブータン 
と世界中から嫌われている中国共産党政権ｗｗｗ 

 
 
それから 
『山下實さんが命懸けの告発！』 

http://bshid.blog79.fc2.com/blog-entry-272.html 
より転載します。 

 
『脱パチンコ』を読んで著者の覚悟の凄まじさに驚きました。 
命懸けの告発です。 
脱パチンコの部門では、大幅に溝口敦さんを超えています。 
脱パチンコの決定版、『脱パチンコ』。 
この本には日本再興の力が秘められています！  

2011/11/18 15:14

Commented by heartail さん 

ＮＨＫは昨日、国会中継しませんでした。 
きょうも国会中継しません。 
なぜ中継しないのか、電凸しましたが、「意見は伝えておきます」とだけで埒が

あきません。いつものことですが。 

 
ＮＨＫの建物の中に中国共産党の宣伝機関「中央電視台」が共存するのは事実です。中

国共産党はブータンの国土に侵略し、すでに２０％も不法占拠しています。 

 
ＮＨＫは受信契約に応じない一般家庭を提訴したそうですが、ならばこういうＮＨＫの実態

を広く知らせ、国民が一丸となって対抗し解体させるべきです。 

 
「ＮＨＫは良い番組もあるから…」と躊躇する方もいますが、そうして本性を隠して国民を

欺いているから非常に悪質なのです。  

 

2011/11/18 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 
>世界から愛されているブータン 
>と世界中から嫌われている中国共産党政権ｗｗｗ 
 
この情勢はやばいですね。支那包囲網をはやく敷いて、これ以上の拡張主義を許さない

ようにしないと。 

 
>『脱パチンコ』を読んで著者の覚悟の凄まじさに驚きました。 
>命懸けの告発です。 
 
ほお～、情報ありがとうございます。私も読んでみたいと思います。 

 

 

2011/11/18 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>中国共産党はブータンの国土に侵略し、すでに２０％も不法占拠しています。 
 
御意！ 

 
>「ＮＨＫは良い番組もあるから…」と躊躇する方もいますが、そうして本性を隠して国民を

欺いているから非常に悪質なのです。 
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大賛成！反日左翼が闊歩している限りは受信料は払うべきではありません。 2011/11/18 16:00

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんにちはm(__)m。  
 
 

花うさぎさん、皆さん、グッドニュースです☆☆☆ 花うさぎさんが、１１月１４日のエントリー

で取り上げた、チャック・ダウンズ『ワシントン北朝鮮人権委員会拉致報告書』自由社の購

入リクエストを￥先日さいたま市立図書館に出しましたが☆、先程電話でその後どういっ

た扱いになったか？  
確認したところ、購入を決定したとの☆☆回答がありました☆☆☆＼(^∇^)／ 
 
 
そこで提案ですが、皆さんの住んでおられる自治体の図書館に、是非ともこの本を購入し

て欲しいとのリクエストを出していただきたいのですが？  
ちなみに私は購入して、昨日文京区であった拉致被害者を救う会と家族会主催の集会に

参加しました(^^)v  
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/11/18 16:21Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんにちわ。 
西田昌司氏 最新版 

 
月曜日の週刊朝日 野田氏の献金問題詳しく出るようです。 

 
 
西田昌司「二枚舌で国会を冒涜する野田総理はNOだ」http://www.youtube.com/w
atch?v=mLnchN5kMUo&feature=digest_thu  

 

2011/11/18 16:38Commented by matacyann さん 

>ブータン国王陛下 
 
 これぞ日本人が思い出すべきお言葉を述べてくださいました。 
素晴らしい、国王だと思います。 
世界中で一番素晴らしい精神性 
文化と伝統を守る、質素で謙虚これに勝るものはない 
どうぞ歴史を誇り続けてください。 
もう最高でした。 

 

2011/11/18 16:39Commented by allco さん 

ブータン国王の演説・・宣言!は近年稀に見る品位を感じる物でした。 
親日国とは言え、他国の国会にてあの若さで圧倒させ尊敬すら覚える 
立ち振る舞いは立派ですね。 

 
民族の誇り、国家を担う責任、正しい歴史認識に裏打ちされた言動には、 
小汚い日本広域売国団民主が目立ち「ゴミ」ですね。 
そして低脳マスゴミの力量も露呈しましたね。 

 
国王の言葉には、もう一度天皇陛下と自衛隊と共に日本国がアジアのリーダーとして舵

取りをして頂きたい。それを小さな国々が強く支持します。 
こう聞こえて成りません。 
「我々は日本国の歴史を正しく理解して居ます。」 

 
シナに侵食される小さな国々の言葉だと思います。 
そのシナを意識しつつ品位で圧倒した国王の演説を無駄にしてはいけません 
これこそ、最高位の外交と言えるでしょう。  

 

2011/11/18 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは。 
 
＞確認したところ、購入を決定したとの☆☆回答がありました☆☆☆ 

 
おお～、これは嬉しい(^^)。 
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＞是非ともこの本を購入して欲しいとのリクエストを出していただきたいのですが？ 

 
皆さん、ご協力よろしくお願いします（－－）  

2011/11/18 17:02

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 

>月曜日の週刊朝日 野田氏の献金問題詳しく出るようです。 
 
おっ、これは買わないと（朝日は気に入らないけど）。 

 
恐らく西田氏の情報による記事でしょう。 

 
>西田昌司「二枚舌で国会を冒涜する野田総理はNOだ」 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/11/18 17:03Commented by 花うさぎ さん 

To harucyannさん こんにちは。 
 
>世界中で一番素晴らしい精神性 
>文化と伝統を守る、質素で謙虚これに勝るものはない 
 
日本にもそういう」時代があったのですけどね～。 

 
>どうぞ歴史を誇り続けてください。 
>もう最高でした。 
 
あの若さで素晴らしいですね。いっぺんでブータンファンになりました。  

 

2011/11/18 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>ブータン国王の演説・・宣言!は近年稀に見る品位を感じる物でした。 
 
素晴らしかったですよ。 

 
>国王の言葉には、もう一度天皇陛下と自衛隊と共に日本国がアジアのリーダーとして

舵取りをして頂きたい。それを小さな国々が強く支持します。 
>こう聞こえて成りません。 
 
まさにその通りです。 

 
「日本がためらうことなく世界中の人々と自国の成功を常に分かち合ってきたということで

す」。この部分、実によく勉強されているなと感心しました。 

 
>シナに侵食される小さな国々の言葉だと思います。 
>そのシナを意識しつつ品位で圧倒した国王の演説を無駄にしてはいけません 
 
ご指摘の通りです。日本は強くあらねばなりません。  

 

2011/11/18 19:03Commented by よもぎねこ♪ さん 

 １１日の国会でＩＳＤ条項の問題を指摘した佐藤議員の動画です。 

 
 http://www.youtube.com/watch?v=9c27n5eVk8I&feature=player_emb
edded 
 
 内容を要約すれば以下の通りです。 

 
 
 ＴＰＰにはＩＳＤ条項など治外法権化するような深刻な問題を含む。 
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 ＴＰＰで政府調達が自由化されると、国も地方も雇用や景気対策などの財政処置とし

て、公共事業を使う事ができなくなる。  

 
 経済効果は、ＡＳＡＮ＋６の方が遥かに大きい。 

 
 ＡＳＡＮ＋６はインドを含み、中国包囲網としての意味も重要である。  

 
 ＴＰＰに入ってしまえば、ＡＳＡＮ＋６はもう進行しない。 なぜなら関税障壁を守りたい国

からすれば、ＴＰＰで既に過激な自由化をされている国と、協定を結んでも得るモノがない

からである。  

 
 自民党はＡＳＡＮ＋６を進め、自由貿易は推進する。  

 
  
 つまりＴＰＰにはリスクが大きく、リターンは余りに少ない。 ＴＰＰよりも遥かに有効なＡＳ

ＡＮ＋６を進める方が遥かにローリスク、ハイリターンである。 
  
 さすがに元外資証券のエリートらしい極めて明快で合理的な話です。 

 
 「日本は鎖国している。 ＴＰＰで開国！」なんて喚く馬鹿とは大違いなのです。 

2011/11/18 19:39Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>これ、気がついていたのですが、これは正直言ってうまくないですね。気持ちはわかる

のですが(^^；。 
 
やはりそうですか。 
ところでこのブログの内容、コピペし忘れていてすみません<(_ _)> 
 
それからブータン国王のお言葉を、マスコミがまたカットしていたらしいです(>_<) 
「日本は、当時外国の領地（植民地）であったアジアに、自信とその進むべき道への自覚

をもたらし以降、日本のあとに続いて世界経済の最前線に躍り出た数多くの（アジアの）

国々に希望を与えてきました」 →★全部カット  

 
「日本は、過去においても、現代においても、世界のリーダーであり続けます」「世界は、

常に、日本のことを、大変な名誉と誇り、そして規律を重んじる国民、歴史に裏打ちされた

誇り高き伝統を持つ国民、不屈の精神、断固たる決意、そして秀でることに願望を持っ

て、何事にも取り組む国民、知行合一、兄弟愛や友人、ゆるぎない強さと気丈さを併せ持

つ国民、であると認識してまいりました」 →★全部カット  

 
・日本がアジアに希望を与えたこと 
・日本国民が褒められること 
マスコミ的には、「許せないニダ！」なのでしょう…。 
一方で竹田氏（竹田恒康氏）がこう発言されていたようです。 
658 ：可愛い奥様：2011/11/18(金) 
１０時からのフジで竹田さんが「日本は外国の要人が訪問したがる人気の国」って言って

たね。  
どこ行っても大歓迎されるし（某国・かの国以外は）、自信がつくよね。 

 
それと、かなり長めで申し訳ないのですが、今後の日米、中国、インドそしてブータンを占

ううえで、興味深い書き込みがあります。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5924.html 
麻生さんの台詞が実にいいですね、現政権にこんな人はいませんね。  

 
最後になりましたが、しばりょうさん。 
情報ありがとうございます。しかしルーピー、アレよりも悪いとは、正に史上最悪政権です

ね。  

 

2011/11/18 19:44Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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ブータン国王のスピーチと同様、皇太子殿下が代読された晩餐会での天皇陛

下のお言葉も素晴らしですね。 

 
天皇陛下は病室にパソコンを持ち込んで、ご挨拶の文章をお考えになってい

るという報道もありました。現政府では考えられない広い視野をお持ちの陛下ならではの

ご挨拶だとおもっいます。 

 
ところで、ＴＰＰで日米関係が変にギクシャクするのも心配です。とくに、民主党得意の二

枚舌外交は日本の信用を失墜させると思います。 

 
今の日米関係を考えると、仮にＴＰＰ参加を拒否したとしても、別の形で日米関係を維持

することは可能だと思います。  

 

2011/11/18 20:02Commented by 敷島の桜 さん 

花うさぎさま こんにちは。 

 
晩餐会。 
>通常ならは紀子妃殿 下の席には雅子妃殿下がお座りになるケースなのですが。 
私もこのことが大変気になっていたのです。 
一体全体・・・ 

 

2011/11/18 21:21Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 

 
このところ、体調不良が続き、あれこれ情報に疎くなっていました。 
ブータン国王陛下の演説も、花うさぎさまの日記で読むまでチェックしていませんでした。 
素晴らしい演説です。ご紹介、ありがとうございます。 
国王陛下からのメッセージは、マスコミと日本の教育界とが、日本人の目から隠してい

る、本当の日本人の力、わたしたちの国の素晴らしさに気付かせてくれるものです。 
早速、私もブログに拡散してみました。 
トラックバックは・・相変わらず、楽天ブログからは、貼れないようですね。 
ここです（↓） 
 
http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201111170000/ 
◆雷竜の王より、空飛ぶ虎の背に乗る人の国へ。 

 
楽天の、１万字の壁に阻まれて、演説全文と映像へのリンクくらいしか貼れていません

が・・ 
ひとりでも多くの日本人に、あのメッセージが伝わるといいな・・と思っています。 
（※新しく持ったアメーバブログのほうは、ここにトラックバックできるようなので、積極的に

貼らせていただきますね。コメント欄は閉じていますが、トラバはできるだけ、開けておき

ますので、よかったらトラバしてみて下さい。）  

 

2011/11/18 22:19Commented by deliciousicecoffee さん 

ブータン有り難いです。 
心が洗われます。 
日本は支那や韓国と縁を切ってブータンのような国と交流していれば十分です。 
支那はチベットの後、ブータンも圧迫しています。 
絶対に支那に好き勝手にさせてはなりません。  

 

2011/11/18 22:53Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
TPP問題は渦中の人の様々な思いと打算を明らかにした。 
一番の問題は、政策決定から実行に移る過程に関する問題だろう。 

 
＞後味の悪いＴＰＰ参加の意向表明プロセス 
山崎元のマルチスコープ｜ダイヤモンド・オンライン  
2011年11月17日 12:45 
http://blog.still-laughin.com/archives/2011/11/post_6031.html 
 
＞判断の是非よりも、「首相に一任」なんていうプロセスの方が問題 
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だと思います。そもそも容認派と慎重派の対立も単なるポーズだった 
のではないかと思います。 
＞山田前農水相は裏でグルになっていて、反対運動が過激な方向に 
行かないようにコントロールしてガス抜きをしているだけだと思います。 
＞今回のＴＰＰ問題で見られた「野田プロセス」を、消費税率引き上げ 
や、年金改革のような重要問題で、再び発動されてもいいものだろうか。 
＞ちゃんと国民に向き合い説明責任を果たさずに、なし崩し的に物事を 
進めようとすることは、ある意味でタチが悪いです。 
（抜粋引用終わり） 
民主主義がプロセスの問題だとすれば、今回のTPPに見られた 
政治過程は独裁政権の手法を取った反日的手法である。 
TPPがすでに二者択一しかないとすれば、政府の二つの対策チーム 
も相当筋悪である。菅の3.11後を彷彿とさせるアジ悪さを感じる。 
通貨スワップでも年金改革でも味をしめて同じ事をやるだろう。 
「野田プロセス」の意図する事は、日本破壊である。 
国民同士争わせ、高みの見物とは、何様と問いたい。 

 

2011/11/18 23:07

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
久し振りにパソコンを開いてみたら、思わずギャ～～～と叫びたくなるような記

事が： 

 
●鳩山氏ら外国人参政権早期成立を「約束」 民団記念式典 
2011.11.18 19:29  
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111118/stt11111819300008-n1.
htm 
 
在日本大韓民国民団（民団）の創団６５周年記念式典が１８日、都内のホテルで開かれ、

民主党の鳩山由紀夫元首相や公明党の山口那津男代表、社民党の福島瑞穂党首らが

相次いで永住外国人への地方参政権（選挙権）付与法案の早期成立を訴え、支持を求

めた。（以下略） 

 
日本国民がTPPに気を取られている間に、売国奴どもは民団の会合に集合して、もはや

隠すこともなく堂々と外国人参政権法案の国会提出・通過を在日に約束。 

 
これは日本人に対する宣戦布告です。  

 

2011/11/18 23:14

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
TPP反対運動 は一種の国民運動 

 
中野某や三橋某は農協に利用されただけだが、そういう連中にあお 
られて「TPPで日本が滅びる」などと騒いでいた情報弱者は、かつて 
の貿易摩擦のときより劣化している。この国民にしてあの政治あり。 
あきらめるしかない。 
池田信夫  

http://hiwihhi.com/ikedanob/status/135226006075224064 
 
この文章の意味する所は、意見を農業に矮小化し、あきらめろと 
結論付けている。あなたも財界の回し者ですね。と問いたい。 
国民に適正な情報を提供しないのは、現政府のほうである。 
そして、判断せよと言う事が、どれ程不当で国民を困惑させる源か、 
混迷の中で必死に日本の招来に対応する国民をなじる感覚には 
人間たる魂が感じられない。思い上がりではないのか。 

 
不安に対応する方策は情報の開示、情報の共有である。 
池田信夫氏はそれを知っている側であろう。 

 
知ったかぶりよりも、同じ様に考え、悩むほうがどれだけ人間的だろう。 

 

2011/11/18 23:29
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2011/11/19 00:12Commented by coolhorse さん 

一川防衛相がまたアホなことをやらかしましたね。ブータン国王・王妃両陛下の歓迎晩餐

会を欠席。それも理由が民主議員の政治資金パーティーに出席するためというとんでも

ないものです。 
本当に、民主党政権になってから日本の信用が失われているとしか思えません。本当に

彼らは有害です。さっさと政権を交代しなければ、これからも外交の舞台において日本を

毀損してくるに決まってます。TPPの交渉でも、彼らは日本の信用を失墜させてくるだけ

で、まともな国益追及なんてしてこないだろうと思います。というか、それが隠れた真の結

党理念だったりしないですかね…  

 

2011/11/19 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To よもぎねこ♪さん おはようございます。 
 
> つまりＴＰＰにはリスクが大きく、リターンは余りに少ない。 ＴＰＰよりも遥かに有効なＡ

ＳＡＮ＋６を進める方が遥かにローリスク、ハイリターンである。 

 
詳しい解説、ありがとうございます。 

 
> 「日本は鎖国している。 ＴＰＰで開国！」なんて喚く馬鹿とは大違いなのです。 
 
御意！ 

 
推進派の皆さんは、野田首相が交渉に入る前からホワイトハウスのいいなり、という事態

を見て、「イヤなら途中離脱すればよい」などといまでも思っているのでしょうか? 
 
議論の勝負はハッキリしましたね。まあ、批准は不可能でしょうけど。  

 

2011/11/19 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
 
>ところでこのブログの内容、コピペし忘れていてすみません<(_ _)> 
 
いえいえ、デビ夫人のブログで見られます。 

 
>・日本がアジアに希望を与えたこと 
>・日本国民が褒められること 
>マスコミ的には、「許せないニダ！」なのでしょう…。 
 
姑息な手を使いますね。やはり全文を収録しておいて良かった。 

 
>どこ行っても大歓迎されるし（某国・かの国以外は）、自信がつくよね。 
 
それは事実でしょう。大陸半島をとは全然違います。 

 
>麻生さんの台詞が実にいいですね、現政権にこんな人はいませんね。 
 
麻生さんは「そのまま軍門に下ってください」と言い放ったそうですが・・・ 

 
これですね、最高です(^^)。 
 

 

2011/11/19 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>ブータン国王のスピーチと同様、皇太子殿下が代読された晩餐会での天皇陛下のお言

葉も素晴らしですね。 

 
はい。これを拝読すると両国関係が大体把握できますね。 

 
>天皇陛下は病室にパソコンを持ち込んで、ご挨拶の文章をお考えになっているという報
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道もありました。 

 
ええ～本当ですか？凄いですね、私は口述筆記させているのかと思ってました。 

 
>今の日米関係を考えると、仮にＴＰＰ参加を拒否したとしても、別の形で日米関係を維持

することは可能だと思います。 

 
保守の反対派で日米関係の悪化を望んでいる人はいないと思いますよ。 

2011/11/19 08:34

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん おはようございます。 
 

>私もこのことが大変気になっていたのです。 
>一体全体・・・ 
 
天皇陛下の御名代という極めて重要な儀式なのに、今後、この点も議論の対象になるか

も知れません。  

 

2011/11/19 08:42

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 

>国王陛下からのメッセージは、マスコミと日本の教育界とが、日本人の目から隠してい

る、本当の日本人の力、わたしたちの国の素晴らしさに気付かせてくれるものです。 

 
まさにその通りですよ。 

 
>◆雷竜の王より、空飛ぶ虎の背に乗る人の国へ。 
 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>トラバはできるだけ、開けておきますので、よかったらトラバしてみて下さい。 
 
ありがとうございます。 

 

2011/11/19 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>日本は支那や韓国と縁を切ってブータンのような国と交流していれば十分です。 
 
御意(^^)。 
 
>支那はチベットの後、ブータンも圧迫しています。 
>絶対に支那に好き勝手にさせてはなりません。 
 
全く同感です。はやく支那包囲網を完成させプレッシャーを掛けないと。 

 

2011/11/19 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>「野田プロセス」の意図する事は、日本破壊である。 
>国民同士争わせ、高みの見物とは、何様と問いたい。 
 
そのものズバリ！です。 

 
日本弱体化のためならどんあ要求でも呑むでしょう。早く倒さないと手遅れになります。  

 

2011/11/19 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>もう、勝負あったのに、今から、交渉して、主導権握るって、正気ではないですね。 
 
いよいよ狂ってきましたNHK。 
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ここまで落ちぶれましたかね～？ 2011/11/19 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 

>●鳩山氏ら外国人参政権早期成立を「約束」 民団記念式典 
 
次のエントリーでスキャン画像を載せました。 

 
>これは日本人に対する宣戦布告です。 
 
在日に与えられている「特別永住許可」はたしか通達でしたから取り消せばよいのです。 

 
日本人になるか、祖国の半島にかえるか、結論を出して、従わない連中は全財産没収の

うえ強制送還ということで。 

 

2011/11/19 08:51

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>池田信夫 
 
この人は推進派ですけど、教授の割にはお粗末ですね。 

 
>高みの見物をする知識人の人間性を疑う。 
 
激しく同意します。 

 

 

2011/11/19 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>TPPの交渉でも、彼らは日本の信用を失墜させてくるだけで、まともな国益追及なんて

してこないだろうと思います。というか、それが隠れた真の結党理念だったりしないですか

ね… 

 
日本弱体化が目指すところですから、いまのところ極めて順調なんでしょう。  

 

2011/11/19 10:40Commented by matacyann さん 

拡散させていただきました。 
アメ―ブロはダメでしたけどその他   
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